
Ignite
Votre foi
Ignite

Votre passion
Ignite

Votre vie
Ignite

Votre mission

Bienheureux
Pentecôte

Chers frères et sœurs laïcs salvatoriens,

La Pentecôte est un moment de pause et de réflexion. Quel est le sens de

ma vie ? Qu'est-ce qui est important pour moi ? - En quoi est-ce que je

crois et où est-ce que je trouve le divin ?On pourrait écrire ici de

nombreuses lignes spirituelles et théologiques. Mais il s'agit en fait de la

petite flamme dans nos cœurs qui ne cesse de nous appeler, de se

rallumer, de nous remotiver - et qui ne nous laisse jamais en repos. Les

lignes suivantes de Gisela Baltes (théologienne et éducatrice qualifiée)

nous invitent à faire une pause et à réfléchir :

Dieu, l'insondable

A ta recherche

je me perds

dans le labyrinthe

de tes contradictions.

Tes traces

dans notre monde

se perdent

dans l'immensité

Où puis-je te trouver ?

Comment puis-je te

reconnaître ?

Au milieu de nous

Nous te cherchons, Jésus,

bien au-dessus de toutes les choses

terrestres,

au-dessus de notre vie quotidienne

avec ses futilités,

les futilités quotidiennes,

au-dessus de nos peurs et de nos

soucis,

au-dessus de notre éphémère.

"Je suis toujours avec toi",

nous as-tu promis.

Avec nous, au milieu de nous

dans notre monde,

dans notre vie quotidienne

avec ses soucis et ses difficultés,

dans nos familles,

dans les rues,

au milieu de notre présence.

Pourquoi t'oublions-nous encore et

encore ?

Rester à la réception

L'esprit de Dieu souffle où il

veut.

Mais seulement si je le veux,

il peut aussi travailler en moi.

Il me cherche à l'improviste:

dans une personne,

un mot, un événement.

Le message codé

se révèle parfois

à moi

qu'au deuxième coup d'œil.

Seulement lorsque je suis

éveillé,

ouvert, prêt à entendre

le message me parviendra.

M'atteindra-t-il ?

Restons donc dans l'état de réception avec tous nos sens. Dans cet esprit, nous

souhaitons à tous les Salvatoriens une Pentecôte riche en connaissances, en

encouragements et en souffle tangible de Dieu...


